



Marcelo Julián Margni
OBISPO DE AVELLANEDA-LANÚS

Avellaneda, 11 de diciembre de 2023

*A quienes participan en la inauguración
de la Capilla de la Unidad N.º 58 de Lomas de Zamora*

Queridos hermanos y hermanas:

Agradezco de corazón la invitación a participar en la inauguración de la Capilla de la Unidad N.º 58 de Lomas de Zamora y, aunque no me es posible estar presente entre ustedes, a través de estas líneas quisiera hacerles llegar mi saludo y asegurarles mi comunión en la oración.

Traigo a la memoria unas palabras del Papa Francisco, improvisadas en otra capilla de una unidad penitenciaria durante su visita a México en febrero de 2016. Al entregarles una imagen de Cristo crucificado grabada en cristal, el Papa decía: «Ustedes se van a encontrar con mucha fragilidad. Por eso quise traer esta imagen de lo más frágil. El cristal es lo más frágil, se rompe enseguida. Y Cristo en la Cruz es la fragilidad más grande de la humanidad y, sin embargo, con esa fragilidad nos salva, nos ayuda, nos hace andar adelante, nos abre las puertas de la esperanza. Deseo que cada uno de ustedes, con la bendición de la Virgen y contemplando la fragilidad en Cristo..., sepan sembrar semillas de esperanza y de resurrección».

Ese es también mi deseo y mi oración en este día.

Reciban mi saludo fraterno y mi bendición.

✠ Marcelo Julián (Maxi) Margni
Obispo de Avellaneda-Lanús